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Zitat von stonecold 

Vielleicht bezahlbar aber hätten uns evtl. nicht weitergeholfen. Und wir setzen
unseren Jungen aus dem NLZ noch einen vor die Nase. Entweder wir gehen den
Weg als Ausbildungsverein oder nicht. Dann können wir im BaderWoy Style
weitermachen.

Dann durften wir ja erst recht nicht Ilicevic verpflichten. Dann dürfen wir ja keinen mehr holen,
weil dann die NLZ-Spieler Konkurrenz bekommen würden
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